

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE Y DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA
Fundador: D. Manuel María de Santa Ana

PRECIO DE LA SUSCRIPCIÓN
MADRID: Edición de la mañana...
PROVINCIALES Y PORTUGAL...
EXTERIOR...
PRECIO DE LA VENTA
Por menor...
ADMINISTRACIÓN: Factor, 7, MADRID

PUBLICIDAD
Los anuncios de primera y cuarta plana...
Se reciben en esta Administración...
No se devuelven los originales.

AÑO LIII.—NUM. 16.071 Madrid.—Jueves 6 de Febrero de 1902 Cinco ediciones diarias

A las SEÑORAS.

Preparaciones científicas, WOSMAHE, que se fundan en el perfecto conocimiento de la fisiología de los órganos a que se dedican.

CABELLOS: La calvicie, caudice, su caída ó endeblez son producidas por enfermedades parasitarias. Análisis microscópico que permiten lograr un resultado favorable, conocida la causa. — **WENTRE:** Abultado, caído, flojo y arrugado. Reducción y tersura sin usar fajas con los *Vaporaris*, 9 pias. bote. Fácil uso. — **MANCHAS DEL CUTIS:** Pecos, puntos negros, escamas, desparición rápida. Nuevo tratamiento, 10 pias. — **DESARROLLO DE FORMAS:** Pechos, hombros, caderas. Círculos, hoyos y arrugas del cutis. Métodos rápidos. — **WOSMAHE, Alcalá, 23, Madrid.** — Nocturnos y prospectos gratis y se envían los preparados por correo remitiendo su valor en sellos de 0,15.

LA MINORÍA CONSERVADORA

Es buen acuerdo el tomado últimamente por la minoría conservadora del Senado.

No pasará proposiciones de carreteras, ni proyectos de obras públicas, ni petición de gastos y ventajas, que no sean de interés general.

Parece modesta la resolución, y es importante.

No se cambian las costumbres en poco tiempo, ni se transforma un régimen en veinticuatro horas. Por eso los grandes proyectos equivalen frecuentemente a la falta de tenerlos, porque querer la luna es lo mismo que querer lo imposible, ó no querer nada. Vale más ir poco a poco, pero resueltamente, que indeciblemente.

Lo pequeño gobierna el mundo, según los humoristas, que suelen ser los prácticos de la literatura, siquiera porque todo se lo explican fácilmente refiriéndolo a su propia persona.

Y lo pequeño que se repite, aumenta, llega a lo grande.

No hemos solicitado de los gobiernos sino medidas modestas, pero incansantes. Lo que ha sostenido en su política al ministro de Hacienda no es un proyecto, sino varios. Lo que nos pone al nivel de las naciones más dedicadas al estudio del problema social, no es un decreto universal, sino varias leyes parciales. La obra del ministro de Instrucción pública es mejor por sus aspectos diferentes. Y en Guerra hay que proceder de ese modo, atendiendo a las diversas necesidades sin apresuramientos, pero sin vacilaciones.

Todavía conocemos aquí mejor la útil manera de gobernar, que el eficaz procedimiento para hacer la oposición.

Esta y no otra es la causa de que haya perdido mucha parte de su antigua popularidad la política de combatir a los misterios a todo trance.

La minoría conservadora, plantando sus jalones, desde los conceptos sobre el regionalismo de su jefe el Sr. Silveira, hasta la proclamación de la política hidráulica, hecha por Gasset en el mitin consolador de Alicante; desde las afirmaciones de la reforma social, hasta el acuerdo que parece modesto, y no lo es, de sus señadores, inaugura una política de afirmaciones frente al gobierno, que obligará al mismo procedimiento a toda la oposición, porque va no se gana con palabras el aura popular, ni se inclina y mueve a la opinión pública con exposición de teorías, sino con hechos.

Antes ocurría que pasaban inadvertidas las resoluciones bienhechoras si no

venían acompañadas de grande estrépito. Ahora se distrae la atención de las reacciones y se busca la sustancia en las promesas. La fiscalización ha sustituido al fallo previo de aquella malhadada costumbre que culminaba los fallos y las sentencias por la influencia letal del egoísmo. Y el nivel moral se levantará más cada día si vamos ganando las voluntades a favor de la justicia y el derecho.

Lo hemos dicho más de una vez; los conservadores hacen su labor oposicionista con singular acierto y perseverancia notable en los mejores propósitos.

Ellos recogerán la fuerza que da la opinión pública a quien la considera y la atiende, y procura con ella una reconciliación leal y sincera.

LA VIDA EN PARIS

FOR TELEGRAMA
Lo que hace Briere.

Paris 5, 11:57 m.

Briere verá hoy a su hija. Esta noche será trasladado a la cárcel de Fresnes, donde, encerrado en una celda, esperará el momento de ser conducido a la isla de Re.

Comie con apetito y duerme bien. — RICARDO BLASCO.

La Ratazzi.

Paris 5, 11:38 m.

La princesa Ratazzi se halla enferma de gravedad. Padece una pulmonía. — R. BLASCO.

LAS MUJERES ELEGANTES

DAMAS ARISTOCRÁTICAS EN HUELGA

Si, amigo Mascarilla. Aunque los conservadores de El Socialista piensan que es una redundancia, las damas aristocráticas de París, que al igual que las de todo el mundo, suelen tener pocas ocupaciones, renuncian al trabajo, se declaran en huelga.

¿Que a cuál trabajo renuncian? Pues a lo suyo. Al de alajarlas, alifarse, empergarse, ó como a quienes tú que se dice.

De hoy más, Worth se quedará en la soledad más espantosa. Sus trajes y sus abrigos no abandonarán los famosos maniqués articulados; las joyas de Lillano seguirán reluciendo en los escaparates, quietas, silenciosas, esperando, como el arpa de nuestro Bequer, la mano de quien que la acaricie y la luzca. De hoy más, aficionados de aliente el Pirineo no tendrán que molestarse en *eggzels* ingeniosas sobre los sombreros monumentales, porque madame Tai y madame Cual no venderán ni un solo sombrero.

Pero, me preguntará alarmado: ¿Qué ocurre? ¿En qué consiste esta huelga? ¿Es que Hu'sman ha logrado arrastrar al misterioso a todas las damas elegantes? ¿Es que ha resultado mamá Mardalena? ¿Es que algún nuevo Francisco de Asís ha logrado contraer voto de pobreza, y no me atrevo a decir que de

castidad, á todas las *dames du monde* parisién? Nada de eso, Mascarilla simpático. Nada de eso y mucho de lo otro.

Trátase, lisa y llanamente, de que mi señora la condesa Aimory de la Rochefoucauld, harta, sin duda, de saños, fiestas, recepciones, thes, bailes, caniseries, banquetes, etc., etc., ha dirigido un manifiesto á todas las *very select* del boulevard; y á vuelta de mil consideraciones, mitad Kempis, mitad D'Annunzio, quiere decir, entreveradas de la alegría de la muerte y de la tristeza de la vida, propone mi señora la condesa, que todas las damas renuncian al mundo y á sus pompas, no vayan á fiesta alguna, no gasten su dinero en moños ni cintajos, y todo lo que en ello hubieren de emplear, lo dediquen, — ¡sombratel ipsumat! — á una propaganda electoral decisiva y enérgica.

Es, activo Mascarilla. Todos los ahorros de esas damas habrán de emplearse en comprar votos ni más ni menos que los duros de un contralista afortunado.

¿Para qué quieren un tan estúpido sacrificio? ¿Qué fin se llevan con él? Santo y bueno, si todo ello se encaminara á una revolución igualitaria y feminista.

Pero si con las elecciones no presentarán dicha señoras candidatas, sino *candidatos*; y mientras más jóvenes, mejor, y mientras más buenos mozos, mejor aún.

¿No te parece que hagamos punto final, recordando, sin un asomo de malicia, aquel dicho del poeta malicioso:

En materias de amor ó de placer es para obrar sin razón siempre hay razones.

¿No te parece, amigo Mascarilla? — *Imájar.*

NO HAY FIESTAS.—CESAN LOS FRIOS

Murcia 5, 8:40 m.

Existió el propósito de no verificar este año las famosas fiestas de abril.

Entre otras cosas, motiva este retraimiento la escasa afluencia de forasteros que atraían, dada la proximidad de las grandes fiestas que se preparan en Madrid para la coronación del Rey.

Han cesado las bajas temperaturas que se sentían y el tiempo se presenta lluvioso, con gran contento de los campesinos. — FRUTOS.

MONUMENTO A DON ALFONSO XII

En la junta celebrada anteaayer bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo, se trató de las gestiones realizadas para que el ejército, la grandeza y títulos del reino, las corporaciones, la banca, la marina mercante, etc., etc., contribuyesen en determinada forma á la construcción del monumento á D. Alfonso XII.

Dichas gestiones han tenido un éxito lisonjero.

El ejército costeará la construcción de la ostia octogonal, que ya tiene trazada el ilustre artista Mariano Benlliure; la grandeza, títulos del reino y órdenes militares, la del importante grupo de la Paz, cuya obra se encargará al escultor Sr. Blay; el Ayuntamiento y la Diputación, el de la Libertad, que será encargado á otro insigne artista, y la banca, el de la Patria, el cual desearía la junta que fuera obra del ilustre Querol.

También es probable que la marina de guerra se encargue de otro grupo, el del Progreso, cuya ejecución correrá á cargo del escultor cordobés Sr. Inurria.

LA GACETA DE AYER

Gracia y Justicia. — Real decreto promoviendo á la canonjía vacante en la santa Catedral de Segovia al presbítero D. Gabriel Pérez y Gutiérrez.

Ruadas decretos de indulto.

Hispania. — Banco de España. — Señalando el día 8 del actual para dar principio á los ejercicios de oposición plazas de escribitos.

Gobernación.

Reales decretos de personal.

Otro concediendo el título de benéfica á la ciudad de Manresa.

Inspección Pública.

Nambramiento del tribunal de oposiciones á la cátedra de medicina legal y toxicología vacante en la facultad de medicina de la Universidad de Zaragoza.

Idem id. á la cátedra de análisis química vacante en la facultad de ciencias de la Universidad Central.

Congreso de los Diputados. — Convocando á oposición para proveer una plaza de tinguero de la redacción del *Diario de Sesiones* de este Cuerpo Colegiado.

FIRMA DE GUERRA

Disponiendo que el general de división D. Manuel Aguilár, cese en la comandancia general de Ceuta.

Nombrando para sustituirle al general Fernández Bernal.

Idem segundo cabo de la capitania general de Canarias al general Suero.

Idem jefe de la brigada de caballería, para instrucción de Valencia, al general don Luis Pascual del Póvil.

Además ha aprobado la Reina las siguientes propuestas de destinos:

Carabineros. — Nombrando á los tenientes coronales D. Aureliano Benzo, D. Agustín Villar y D. Tomás Pérez Navarro, para las comandancias de Navarra, Estepona y Algeciras, respectivamente.

Estado Mayor. — Nombrando jefe de Estado Mayor de la capitania general de Galicia al coronel D. José Olinguer.

Varios decretos sobre adquisición de material.

El Toisón del Czarewitch

San Petersburgo 5, 12:6 t.

Nicolás II ha recibido en audiencia solemnemente al príncipe Pio, que le ha entregado las insignias del Toisón de la Cruz.

El Czar impuso al Czarewitch el Toisón. Fué padrino el gran duque Vladimir. — BURGMAYER.

PROYECTO DE LEY

Las reformas más importantes que contiene el proyecto de ley de reclutamiento y reemplazo del ejército, leído ayer en el Congreso por el ministro de la Guerra, son las siguientes:

Se varía la clasificación de las situaciones que en los doce años á que obliga el servicio pueden tener los mozos alistados; la forma de redención á metálico; se imponen multas á las empresas nacionales de vías marítimas que admitan á bordo á individuos que carezcan del competente permiso de la comisión mixta de reclutamiento, y se dan facilidades para venir á cumplir sus deberes militares á aquellos reclutas que se hallen ausentes de España.

Se limita á cinco mil almas el máximo de las que han de formar las secciones encargadas de los preliminares del reemplazo.

Las exclusiones del servicio militar se clasifican en totales, condicionales y temporales.

Se suprimen las exclusiones por corto de talla, la de religiosos, profesos y novicios de las órdenes religiosas, y por servicios prestados en las minas de azogue.

Desaparece la excepción que gozaban los colonos agrícolas, y se conciben determinadas condiciones á los mozos que mantengan á su padrastro ó madrastra y á los huérfanos acogidos en la niñez que se encuentran en algún caso.

Se fija hasta 1 de agosto, que es la fecha del ingreso en caja, para que se considere cumplida la edad del que produce la excepción.

Se aclara lo ya indicado en la ley, que no produce excepción el matrimonio de un hermano celebrado después del día del sorteo.

Se propone que sean secretarios de las co-

misiones mixtas los jefes del ejército que desempeñen los cargos de oficiales mayores, quedando éstos suprimidos.

Se establece el padron militar, trabajo encomendado á las comisiones mixtas.

Se concede el derecho de alzada en los acuerdos de las comisiones mixtas en los casos de enfermedad ó defecto físico.

A los reclutados á metálico, se les conserva en las mismas condiciones que á los demás mozos de su reemplazo, y en caso de guerra ó de grave alteración de orden público, serán llamados á las armas, quedando relevados de todo servicio que no sea el de instrucción y el de armas á ella anejo, y utilizando los conocimientos que posean y en los cuerpos adquieran, se procurará con ellos tener un cuadro de oficiales de la escala de reserva gratuita.

Se dan facilidades para prorrogar el ingreso en servicio activo de los mozos que se hallen en determinadas condiciones, teniendo que contribuir para ello con un impuesto proporcional á la fortuna que ellos ó sus padres posean.

Se establece la cuota militar que han de satisfacer los mozos de licencia ilimitada no llamados á filas; los excluidos ó excoetados del servicio activo, y los padres ó tutores de los declarados profetos.

Con los arbitrios de impuestos por prórroga, cuotas y multas, se constituye un fondo especial, llamado «tesoro de guerra», y que se destinará á la compra de armamento y material de guerra y gastos para instrucción y maniobras.

Los reclutas con licencia ilimitada por exceso de cupo serán destinados á los cuerpos armados, pero permanecerán en sus casas sin goce de haber. Recibirán instrucción militar y cubrirán las bajas naturales que en período de paz ocurran en sus cuerpos.

Se reforma, por último, el cuadro de inviduidades físicas, dividiéndolas en cinco clases.

El otro proyecto se refiere á la concesión de pagas de tocas á las familias de los individuos del ejército y armada que á su fallecimiento no tengan derecho á los demás beneficios del montepío militar.

PROVINCIAS

FOR TELEGRAMA
La política en Orense.

Orense 5, 12:35 t.

Acaba de salir en el tren mixto de Valdeorras, el gobernador, acompañado del oficial primero de este gobierno, que va, como delegado de aquél, á recorrer el partido de Valdeorras, dedicándose á normalizar la situación económica y administrativa de aquellos Ayuntamientos.

Telegrafan de Allariz y Ginzo, que allí ha sido recibido con aclamaciones y festejos por los amigos de D. Eduardo Cobian, la noticia de la proclamación de este señor como diputado á Cortes. — DOAL.

Otra calle de Romanones.—Las obras de defensa.—El temporal.

Sevilla 5, 2 t.

El claustro de la Escuela de Medicina ha acordado pedir al Municipio que varíe el nombre de la calle del Carmen y en lo sucesivo se llame del Conde de Romanones.

Continúa el replanteo de las obras de defensa contra las avenidas del Guadalquivir, faltando sólo el requisito de la tramitación del expediente para adquirir los terrenos necesarios.

El alcalde se propone reunir á los propietarios para facilitar la manera de que se terminen pronto estas tramitaciones enojosas.

Déjase sentir fuerte temporal, y llueve á torrencios. — SEDANO.

El dialecto mallorquino.

Palma 5, 9:45 m.

Durante el dialecto celebraba el Ayunta-

miento, los concejales republicanos protestaron contra el oficio del gobernador; prohibiéndoles hablar en las sesiones el dialecto mallorquín.

El público, aplaudió y victoreó á los concejales cuando defendieron el uso de dicho dialecto.

Dicha sesión duró hasta las doce de la noche.

Después, reunido el Ayuntamiento en sesión secreta, surgió una cuestión personal entre los concejales Sres. Martí y Fuster. — MENCHETA.

Revisión de una causa.

Barcelona 5, 2:35 t.

Habiéndose notado contradicción en las contestaciones dadas por el jurado á las preguntas formuladas por el tribunal en la vista de causa seguida contra Camilo Parramon, pro-sunto autor del homicidio cometido en la persona del propietario de la agencia de consumos, se ha acordado la revisión de la causa por nuevo jurado. — MENCHETA.

A LA CORONACIÓN DE ALFONSO XIII

Dase por informado un periódico de París de las notas confidenciales con que por las cancillerías de las potencias de Europa han contestado á la que supone dirigida á las mismas por el gobierno de España acerca de la declaración de mayor edad del Rey Alfonso XIII, y las solemnidades con que se verificará este acto.

El periódico referido dice que ningún príncipe reinante vendrá á Madrid; pero sí delegaciones muy importantes para que los representen: por Portugal, el duque de Oporto; por Inglaterra, el príncipe de Gales; por Alemania, el kromprinz; por Italia, el conde de Turin; por Austria-Hungría, el archiduque Esteban; y por el Emperador de Rusia, el gran duque Alejandro M. Loubet, presidente de la República Francesa se hará representar por un general y un diplomático.

Aunque ignoramos de donde *La Liberté* ha recibido estos informes y la veracidad que tengan, es indudable que si á la coronación del Rey Alfonso XIII vienen embajadas extraordinarias de tal graduación, la opinión pública en España, con la mirada fija en los destinos del porvenir, habrá de ver con el mayor agrado en el número de estas delegaciones especiales que nos envíen nuestras hijas independientes de la América del Sur y el Emperador del imperio inmediato de Marruecos, cuya suerte futura está tan ligada á nuestra suerte.

EL GANADO ENFERMO

FOR TELEGRAMA
Oyahuella 5, 11:45 m.

Varias comisiones de agricultores, representando á todos los partidos rurales de la vega, se han presentado en el Ayuntamiento, suplicando á las autoridades que se prohiba salgan los ganados de cabras á pastar en la huerta, fundándose para ello en que dichos ganados, en su totalidad, están infestados de la epizootia, siendo causa de que hayan contagiado á las vacas y bueyes que ellos tienen para las labores agrícolas. — SARBIA.

LA GUERRA HISPANOAMERICANA

FOR TELEGRAMA
Berlin 5, 10:8 m.

Una nota oficial declara que, por lo que se refiere á Alemania, carece de todo fundamento la información publicada por el *Herald* suponiendo que varias potencias ejercieron en tiempo oportuno presión sobre los Estados Unidos con el objeto de evitar que estallara la guerra hispanoamericana. — HOLDZMAN.

—Tus *mariscal* Niet son más bonitas que las mías, Pedro. Me darás un esneje.

—Todos los que queráis, señor abate—dijo el joven galantemente.—La casa, los rosales, el jardín, el perro y yo, estamos á vuestra disposición.

El señor Berthier se sonrió.

—Bien, bien—replicó con exquisita bondad.—Ya lo sé, hijo mío; tú eres un excelente hombre, como fuiste bravo niño.

Te crees obligado á mostrarte reconocido en todas las ocasiones, por algunos consejos que te he dado, por algunas horas que he pasado enseñándote lo poco que yo sé.

Está muy bien, pero no me debes nada, amigo mío, porque en cambio me has dado grandes satisfacciones y me pagas el centuplo de lo poco que yo he hecho, queriendo al humilde viejo, que se halla siempre contento con verte.

El excelente sacerdote, al hablar así, había conservado entre las suyas la mano de Pedro, que estrechaba cordialmente y con verdadera emoción.

El administrador, muy conmovido, respondió estrechando también la mano de aquél, sin añadir una sola palabra.

Stop corrió al jardín cuando su amo abrió la puerta, y agitando la cola desesperadamente, esperaba que aquél se dignase al fin ocuparse de él.

—¡Buenos días Stop!... ¡Buenos días, mi viejo compañero!

X el perro, alegre, se ponía en pie, poniendo sus patas delanteras en el pecho de Pedro; después empezó á dar saltos alrededor de su amo, á fin de demostrarle su alegría por no haber sido olvidado.

Mariana apareció.

Se había puesto un delantal de blancaura resplandeciente y se hubo peinado, poniéndose una cofia adornada de puntillas.

Se aproximó, y dijo ceremoniosamente: —¡El señor cura está servido!

—¡Muy bien—dijo Pedro.—¡Vamos, señor Berthier, á la mesa. Yo tengo gran apetito. ¿Y vos?

—¡Almorzaré con gusto—replicó el capellán.

Al disponerse el capellán y el administrador á tomar la dirección del bosquecillo en donde Mariana había puesto la mesa, la puerta que daba acceso á la finca fué abierta.

Un hombre andrajoso, de faz violácea, apareció.

Hallábase totalmente beodo.

A tal punto se tambaleaba, que casi le era imposible tenerse en pie.

—¡Señor Pedro!... ¡Señor cura!... ¡Señorita Mariana y la compañía!... ¡buenos días.—dijo con voz avinada.

Al ver Pedro á aquel hombre, su alegre semblante se oscureció.

—¡Idos al diablo, borracho!—exclamó.—Os he prohibido que pongáis los pies aquí, y os lo repito por última vez. ¡Marchaos, salid de aquí!

Stop olfateaba los harapos de aquel beodo, y gruñía sordamente.

El capellán se había detenido, y sujetaba al joven que se disponía á ir hacia el intruso, bien decidido á expulsarlo de allí.

—Pedro—dijo, —ten calma, amigo mío. Después, dirigiéndose al beodo, le dijo: —¡Idos á vuestra casa, Maximino, porque no estáis en estado de andar por ahí, amigo mío!...

—Es que pido una limosna para tener un pedazo de pan, señor cura, porque hoy no he comido nada.

—En cambio habéis bobido—dijo el administrador, —bien se ve.

—¡Hace mucho calor, señor Pedro.

—Mariana—continuó el capellán,—dad á Maximino un pedazo de pan.

La sirvienta obedeció.

—¡Ahora largaos—dijo el administrador.

—Señor Pedro—dijo entonces el mendigo sonriendo irónicamente, —despreciáis bien rudamente á las pobres gentes; el señor cura es un digno señor, podrá decirnos que esa manera de obrar no es muy buena.

—¡Insolente!—exclamó Pedro furioso.

El beodo había dado media vuelta y llegado á la puerta tambaleándose. Salíó y se puso á cantar á grandes voces.

Era Maximino, el peatón, que cuatro años antes le habían dejado cesante, y no sin justa razón.

Todos los días, desde las siete de la mañana, estaba beodo, y le había acontecido caerse en el camino en el curso del reparto, y quedarse dormido profundamente con la cartera por el suelo llena de correspondencia.

Desde que le habían quitado el destino, permanecía en el pueblo, en donde todo el mundo le conocía, y recorría el contorno

—¡Ah! Ya estás aquí, hijo mío,—dijo Franchard alegre al ver al joven.

—Sí, señor Carlomagno, aquí estoy de vuelta de mi paseo matinal, antes de almorzar.

—A guisa de aperitivo, ¿eh? Tienes razón, un buen paseo abre las ganas de almorzar. Esto es cosa sabida. No hay ajenjo que le iguale.

—Señora Franchard, buenos días—añadió Pedro después de haber estrechado la mano de Carló.

—¡Buenos días, hijo mío!—respondió Ninia.—¿Quieres almorzar con nosotros?

—¡Ah, Ninia! ¡Eh ahí una buena idea!—dijo Carlomagno.—¡Está dicho, Pedro; almorzarás con nosotros.

Tenemos un resto de pierna de carnero fiambre con una de esas salsas mayonesas que la señora Franchard sabe fabricar, con las que se chupa uno los dedos, más un plato de patatas fritas, huecas, y tú sabes, hijo, que los fritos huecos de mi esposa no se hallarían iguales en casa de S. M. el Czar de todas las Rusias.

—Dispensadme, señor Franchard, y vos también, señora Virginia, yo... —

—¡Rehúsan nuestra invitación?

—¡Con gran sentimiento, señor Franchard; con gran sentimiento, creedlo! Pero esta mañana debo recibir en casa para almorzar un convidado.

—¡Ah, eso es diferente! La excusa es admisible, hijo mío. ¡Será otro día!

Pedro Lesneven hallábase verdaderamente disgustado de aquella desagradable contrariedad.

Almorzar en casa de los Franchard, con la señorita de Lussy, le hubiese constituido una alegría al joven.

¡Qué buena ocasión perdida!

Pero no había que pensar más en ello, porque no podía aplazarse para otro día el almuerzo ofrecido al señor Berthier.

—Sí, sí, señor Carlomagno; será otra vez—se apresuró á decir Pedro.—Otra vez aceptaré con gran placer vuestra amable invitación, si tenéis la bondad de reproducirla.

—Se reproducirá, hijo mío; se reproducirá—dijo Virginia.—Solamente ven á vernos á esta hora, cuando quieras almorzar con nosotros, en vez de pasar por el pabellón por la tarde ó por la noche, como lo haces ordinariamente.

—Está dicho, señora Franchard. Vendré otra vez á esta hora—replicó Pedro.

Ciertamente que volvería á la hora indicada, y lo antes posible.

—La señora de Lussy sigue bien?—preguntó el joven, por decir alguna cosa, esperando que Luz pareciese, lo que, según su opinión, no debía tardar.

—¡Sigue todo lo bien que es posible la pobre Isabelita—respondió Carlomagno.

—¿Y la señorita Luz?

—¡Oh! Esa está muy bien.

Virginia, habiendo terminado de mondar las patatas, entró en el pabellón.

Entonces se apercebó el guarda jurado de que el joven administrador llevaba un pequeño ramito de rosas, y se sonrió.

—¡Es para mí para quien has cortado las más hermosas rosas de tu jardín?—preguntó burloamente.

El joven se turbó.

El viejo soldado se apercebó, divirtiéndole mucho aquella turbación.

—No, señor Franchard, no son para vos—respondió Pedro.—Debo ir al castillo de Mesanges para ver al señor de Pierrefonc, y al salir de mi casa me he dicho que al pasar os vería, como también á la señora Virginia.

Entonces como sé que á la señorita de Lussy le gustan mucho las rosas blancas, le he traído éstas, que se han abierto esta mañana.

—Sea en buen hora. Sé galante, hijo mío. Es propio de tu edad. Vas á poder entregar tus rosas personalmente á *Lucretia*, porque justamente viene ahí.

Y en efecto, la baronesa Isabel siempre apoyada en el brazo de su hija, apareció.

—¡Qué linda es!—dijo Franchard, encantado á la vista de la joven.

Pedro no respondió; pero su actitud demostraba suficientemente que también participaba del entusiasmo del viejo soldado.

—¡Así!—continuó Carlomagno.—Ya está como nuevo este *escopeteo*, que ha hecho prodigios el domingo último en el certamen de tiro en Pierrefonds. Franchard ha hecho ver á los señores que llevaban escopetas que cada cañón valía quinientos francos, que puede hacerse blanco con una antigualla que no vale veinte francos, cuando se halla manejada por uno que sabe lo que trae entre manos.

Con esta vieja escopeta es con la que te

LAS CORTES

SENADO

SESION DEL DIA 5

Se abre a las cuatro menos cuarto. Preside el Sr. Montero Rios. Se entra de nuevo en el orden del dia y se pone a discusion el proyecto de ley que autoriza la promesa en los actos en que las leyes exigen el juramento.

El conde de Estaban Collantes consume el primer turno en contra. Se dice de que los hombres pensadores, como Azarista y Labra, fijen como jalones de regeneracion el mesoprecio de nuestras costumbres tradicionales y la negacion de las generales creencias religiosas.

El Sr. Labra defiende el dictamen, como necesario para los que no creen en la religion catolica, y dice que la promesa por el honor tiene analogia etica y ningun alcance religioso.

Cita hechos de haber sido procesados los que, no siendo catolicos, se negaron a prestar juramento requeridos por los jueces, y dice: «Esto se halla en abierta oposicion con el articulo 11 de la Constitucion.»

Adhace que los dictámenes del Congreso y del Senado están firmados por representantes del pais de todos los matices politicos, y que el juramento subsiste para los que quieren prestarlo.

El Sr. Rodriguez San Pedro consume el segundo turno, lamentando la ausencia del banco azul de los ministros de la Guerra y de Justicia, y que afecta el proyecto al orden militar porque tiende a que no se juren las banderas, y al judicial por el testimonio que se presta a los tribunales.

Censura el proyecto, que va en el sentido de la desaparicion de las formulas religiosas, cuando la civilizacion se deriva del cristianismo.

Se trata, dice, de olvidar lo divino para atender a lo humano. El orador desea que la votacion del proyecto sea nominal.

El ministro de Marina dice que la proposicion de ley está en armonia con el art. 11 de la Constitucion y en nada perjudica a la disciplina social.

El Sr. Labra se lamenta de que se suscite una cuestion constitucional con ocasion de un dictamen que procura solo la armonia entre las leyes.

El Sr. Martin Sanchez consume el tercer turno afirmando que el juramento es indispensable en el ejército para la disciplina. Rectifican los señores ministro de Marina y conde de Estaban Collantes.

El ministro de Gracia y Justicia dice que creia que el proyecto no tendria discusion. Adhace que el proyecto está aceptado por el gobierno, si no en sus términos, en la intencion.

Accepta que ante los tribunales se autorice en el proyecto a jurar o prometer por el honor. Se suspende el debate y se reanuda el de los créditos de Marina.

El Sr. Busal prosigue su discurso en contra de la totalidad del dictamen. En vista de no haber más que 14 senadores presentes, pide el orador que se reserve la palabra para mañana y se suspende el debate.

Se levanta la sesion a las siete. CONGRESO SESION DEL DIA 5

Bajo la presidencia del Sr. Moret se abre a las tres y media. En el banco azul el ministro de la Guerra, de uniforme.

En los escanjos y tribunas poca concurrencia. Los Sres. Durán y Osmá reclaman contra ciertas inexactitudes de que a su juicio adolece el acta.

Considena la protesta se aprueba el acta. El ministro de la Guerra da lectura a un proyecto de ley, modificando la vigente de reclutamiento y reemplazo.

El Sr. Novalla apoya una proposicion de ley que es tomada en consideracion. El Sr. Romero Robledo se queja de un atropello cometido en Ceuta por las autoridades con motivo de las elecciones municipales, con el abogado D. Julián Francisco de las Heras, jefe de los monárquicos y amigo politico del orador.

no en las luchas politicas con la naturalidad mayor del mundo. Dicho señor de las Heras era candidato en las elecciones municipales, y porque se permitió protestar de ciertas ilegalidades que se cometieron el día de la eleccion, fué atropellado por el alcalde y sus agentes, que le causaron cinco heridas graves en la cabeza.

Después, el auditor de guerra lo mandó detener, y no lo puso en libertad hasta después del escrutinio. Hoy recibí cartas, dice el Sr. Romero, en que se me dice que el herido está grave, y no es esto solo lo peor, sino que me dicen tambien que los asesores continúan en libertad y ostentando los simbolos de la autoridad.

«Esto obedece a que aquí no hay gobierno, a que está en crisis, a que así no se puede seguir.» Pido el nombramiento de un juez especial para que entienda en el asunto.

El ministro de la Guerra lamenta las denuncias hechas por el Sr. Romero Robledo. No tiene más noticias del hecho que las contenidas en un telegrama que le ha facilitado el ministro de la Gobernacion, y en el que se dice que dicho Sr. Heras fué lesionado por un tonante alcalde a la puerta de un colegio electoral.

No obstante, prometo nombrar un juez especial, y anuncia que hoy ha firmado la Reina un decreto relevando al comandante general de Ceuta por haber transcurrido el tiempo reglamentario.

Insiste en sus propósitos de establecer en Ceuta la administracion de justicia civil. El ministro de Gracia y Justicia dice que, hallándose el asunto sometido a la jurisdiccion militar, nada puede decir él.

El ministro de la Gobernacion manifiesta que si los hechos ocurridos en Ceuta influyeran en la validez de la eleccion, anularia ésta en cuanto encuentre el monarca proteccion para ello.

El Sr. Romero Robledo rectifica y anuncia que va a formular una nueva pregunta. (En el banco azul toma asiento el Sr. Sagasta.)

Mo refiero—dice el Sr. Romero—al suceso en el Barco de Valdeorras con ocasion del cobro de las contribuciones.

En una aldea insubordinacion aparece el recaudador de contribuciones escoltado por fuerzas del ejército. Los hombres del pueblo se alejaron y sólo quedaron las mujeres, niños y enfermos. Las fuerzas sacaron del lecho a un joven enfermo, y tales atropellos cometieron con él que se promovió un motin, para dominar el cual dispararon las tropas sus Mousers sobre aquella muchedumbre de mujeres y niños. Esto es tan inaudito que yo deseo saber si el gobierno se ha enterado de ello y si ha adoptado alguna medida.

El ministro de la Guerra: El pueblo de Valdeorras se hallaba desde hace años constituido en canton independiente que ni pagaba contribuciones ni toleraba siquiera la estacion allí de la guardia civil. Esto me movió a mandar dos compañías del batallon de Isabel la Católica, las cuales parece que fueron agredidas y se vieron en el trance de defenderse. En la agresion no sólo intervinieron mujeres sino tambien hombres.

Ha telegrafado pidiendo detalles y recordando que las fuerzas del ejército tienen otra mision distinta de la de escoltar a los recaudadores de contribuciones. El Sr. Romero Robledo: Aquí no hay gobierno. Solo así se comprende que un pueblo viva durante años enteros constituido en canton independiente.

Aludo a los representantes de la region en que se desarrollaron los sucesos, y termina diciendo que su mision se reduce a protestar del asesinato de varias mujeres y niños. El ministro de la Guerra: No ha muerto ninguna mujer, ni ningún niño. En cuanto a permitir que la tropa sea insultada y apedreada, no lo toleraré jamás. (Bien.)

Por permitir esto, y lo mismo respecto a la guardia civil, hemos llegado al estado en que nos vemos. El Sr. Romero Robledo: Me parece muy bien lo dicho por el señor general Weyler. Pero ¿qué acción han motivado la actitud adoptada por las tropas en Valdeorras? (Rumores.)

El ministro de la Gobernacion: Los hechos de dos años atrás son tolerados que fuera nadie a cobrar contribuciones, y llegando a resistir hasta a la guardia civil. Para restablecer el principio de autoridad es para lo que fueron las tropas.

El Sr. Romero Robledo: Entonces pido que se traigan a la Cámara las causas instruidas por estos hechos. El ministro de Gracia y Justicia: Si las hay, las traeré.

El Sr. Romero Robledo: Con dos parejas de la guardia civil hubieran bastado. Aquí no hay gobierno, y es preciso que lo haya para evitar la guerra civil que nos amenaza para la mayoría de edad del Rey. (Rumores.)

Voy a formular otra pregunta—sigue diciendo el Sr. Romero Robledo. Siempre he combatido las ideas regionalistas y cantonalistas por creerlas el germen del separatismo.

En un artículo de un periódico local, en que se protesta de los ataques dirigidos a la patria en un mitin celebrado días pasados en Barcelona. En la prensa de Madrid parece que hay una connivencia para no ocuparse de estos asuntos.

Protesta de lo ocurrido en el mitin en cuestion, y protesta tambien de las autoridades y del gobierno que permiten tales cosas. Pregunta, como consecuencia, si el gobierno sabe lo ocurrido en el referido mitin y las medidas que ante ello haya adoptado.

Después de que se le conteste, promete formular una pregunta más grave todavía. El ministro de la Gobernacion: Ignoro lo sucedido en el mitin de que se trata, pues creo que no asistió representante alguno de la autoridad. He pedido detalles, y el ministro de Gracia y Justicia ha ordenado tambien a sus subordinados en Barcelona procedan con la mayor energia, si hay lugar para ello.

En cuanto se recibian detalles, se aplicará con todo rigor la ley. El Sr. Romero Robledo: Imposible admitir que el Sr. Romero Robledo le sucedido en Barcelona. Eso no es gobernar, ni puede llevarnos más que a la ruina.

Este gobierno está en flagrante delito de abandono. Y vamos con otra pregunta. (Rumores.) ¿Tiene el gobierno noticia de un hecho escandaloso ocurrido en la provincia de Gerona? El ministro de la Gobernacion: Ignoro el hecho a que se refiere.

El Sr. Romero Robledo: ¿Es que en Gerona han ocurrido tantas cosas graves, que el gobierno no sabe a cuál me refiero? (Risas.) ¿Es que no ha ocurrido nada en el partido de La Bisbal-Figuera? No sabe nada de algo que ha ocurrido y sigue ocurriendo en aquellos partidos judiciales?

El ministro de la Gobernacion: Yo no vengo aquí a adivinar los pensamientos del Sr. Romero Robledo, sino a contestar a hechos concretos. (Rumores.)

El Sr. Romero Robledo: En los partidos judiciales de La Bisbal y Figueras, siete Ayuntamientos han establecido escuelas de primera enseñanza de lengua francesa, con profesores franceses y subvencionadas por aquellos Ayuntamientos.

¿No tiene esto importancia? ¿No es esto gravísimo? El ministro de la Gobernacion: Quien no está enterado de lo que sucede en aquellos partidos judiciales es el Sr. Romero Robledo.

El ministro de Instruccion publica hace tiempo que tiene noticia de la existencia de esas escuelas creadas por la colonia francesa y no por los Ayuntamientos.

Ahora, si éstos las subvencionan, me enterraré y procuraré ver si es correcto. El ministro de Instruccion publica: Hace cuatro meses recibí una invitacion para asistir a la inauguracion de la escuela francesa de Figueras.

Se han establecido otras, como se intenta establecer escuelas españolas en varios puntos franceses del Pirineo. La continua comunicacion entre españoles y franceses exige esta necesidad de facilitar la comunicacion entre unos y otros. (Bien en la mayoría.)

El Sr. Enriquez, diputado por Valdeorras, manifiesta que asistió de la Cámara cuando el Sr. Romero Robledo ocupó base de lo sucedido en su distrito, no puede contestarle hasta que lea el extracto de la sesion. Ruega al Sr. Romero Robledo le permita aplazar la contestacion hasta mañana.

El presidente de la Cámara: El conde de Albay tiene la palabra para formular una rápida pregunta. (Risas y comentarios a la excesiva latitud que antes concedió al Sr. Romero Robledo.)

El conde de Albay formula una pregunta sobre asuntos de la provincia de Castellón, contestándole el ministro de Gracia y Justicia. El Sr. Osmá reanuda la protesta que formuló ayer sobre la aplicacion ilegal dada, a su juicio, a algunos recursos sobrantes del presupuesto.

A ruegos del presidente de la Cámara, y en vista de la extensa exposicion que el señor Osmá hace de los puntos que se propone tratar, aplaza para momento oportuno su discurso, dado el poco tiempo que resta para preguntas e interpellaciones.

El Sr. Navarro Bayarri estima que, dada la gravedad del asunto, debe discutirse cuanto antes, para lo cual anuncia una proposicion incidental que podría discutirse dentro del orden del día.

El ministro de Hacienda se opone a ello, por entender que otros asuntos más urgentes. Se da lectura a la proposicion en la que se dice que el ministro de Hacienda no puede aplicar los sobrantes del presupuesto sino en aquella forma que prescriben las leyes.

Firman la proposicion los Sres. Navarro Reverter, Castellano, Osmá, Sánchez Guerra, Romero Robledo, Muro y Silveira. El presidente de la Cámara: Esta proposicion se discutirá mañana. ONDEN DEL DIA

Se aprueban definitivamente varios proyectos de ley. Reanúdase el debate sobre el proyecto de pago en oro de los derechos de aduanas. El conde de Albay continúa su discurso en contra del proyecto.

Contéstale elocuentemente, por la comision, el Sr. López (D. Daniel). Interviene brevemente el Sr. Alvarado, como presidente de la comision, y lo mismo hace para alusiones, el Sr. Osmá.

Se prorroga la sesion para dar tiempo a que el ministro de Hacienda resuma el debate. CORONACION DE REYES

Este gobierno ha acordado que a la coronacion del Rey de España acompañen al infante duque de Oporto, hermano del Rey, oficiales del ejército y de la armada. Con el mismo motivo un crucero de guerra representará a la marina portuguesa en las aguas de Cádiz ó de Vigo.

El Rey D. Carlos asistirá a la coronacion de Eduardo VII embarcando en el yate real y escoltándole la escuadra.—PARRA.

ESTADO ATMOSFERICO Lisboa 5, 329 t. El día 5 en Madrid ha sido lluvioso y por lo tanto templado. El termómetro del óptico D. José Oliva (19, Principe, 21) señalaba a las siete de la mañana 4 grados; a las doce del día, 8 grados, y a las cuatro de la tarde 67 grados.

La temperatura máxima ha sido de 9 grados, la mínima de 3 bajo cero. El barómetro marca hoy 700. Lluvia. —Ayer hoy 6 de mayo, Sevilla, Córdoba, Ciudad Real, Avila, Soría Burgos y Zamora. —La temperatura máxima a las nueve de la mañana de 18 grados en Sevilla; la mínima de 11 bajo cero en Sevilla.

UN REGALO DEL KAISER Berlín 5, 1010 m. Con motivo de ser su cumpleaños, el Emperador Guillermo II ha regalado al general conde de Waldersée, antiguo generalísimo de las tropas internacionales en el Celeste Imperio, uno de los cañones que los aliados arrebataron a los chinos.

El cañón es un hermoso modelo del siglo XVII, y pesa 1.750 kilos.—HOLDZMAN. OBRA DE ARTE

Lo es verdaderamente soberbia la Oleografía titulada Toilette, reproduccion esmeradísima que la reputada casa Bobes, de Barcelona, ha hecho en 22 colores de un hermoso cuadro al óleo del afamado pintor Masriera.

Esta magnífica obra se halla de venta en la administracion de este periódico y en la su cursal, Puerta del Sol, núm. 1 (donde está expuesta), al precio de 7,50 pesetas. Nuestros suscritores de Madrid y provincias, exhibiendo el recibo de suscripcion, la obtendrán por 5 pesetas, nuevo sacrificio que nos imponemos para probar a nuestros abonados el constante deseo que nos anima para complacerles y proporcionarles toda clase de ventajas.

En provincias se venderá la oleografía al precio de 10 pesetas para los no suscritores. Previo el envío del importe del franqueo y certificado, nos encargaremos de expedirlas a provincias a quien lo solicite. NUEVA OBRA DE LAVEDAN

En la Comedia Francesa termina ahora la repeticion general de la comedia El marqués de Priola, obra nueva de Enrique Lavédan que se estrenará pasado mañana viernes.

El éxito ha sido muy mediano, pero los intérpretes, especialmente Mme. Bartel y MM. Lobarg y Desonnes, obtuvieron grandes ovaciones.—R. BLASCO.

GUERRA ANGLOBOER

Telegrafia lord Kitchener que la columna Byng atacó y derrotó a un importante cuerpo de boers al mando de Wessels, apoderándose de un cañón, dos ametralladoras, 150 caballos y 100 mulas. Los boers tuvieron cinco muertos, entre ellos el jefe, seis heridos y 27 prisioneros.

Las pérdidas de los ingleses fueron muy escasas. Otras columnas inglesas dieron muerte a dos boers y capturaron a unos 50.—FABRA.

La respuesta de Inglaterra Habla la prensa inglesa. Todos los periódicos elogian la forma cortés en que se halla redactada la nota del gabinete de Londres contestando al de La Haya.

Los liberales, sin embargo, censuran el fondo de la nota. El Morning Leader, dice que la respuesta de la Gran Bretaña, al calificar sin el menor escrúpulo a la nota holandesa como una intervención, deja traslucir la ansiedad del gobierno inglés por evitar la paz.

El Daily News, deplora que el gobierno británico no haya podido aceptar la mediacion de Holanda.—HARRY. El Rey Eduardo y su gobierno.

Una carta de Londres refiriéndose a una conversacion tenida con persona excepcionalmente bien informada, dice que la mediacion de Holanda respecto a la guerra angloboer, se ha verificado bajo los auspicios y en inteligencia con el Rey Eduardo cuyo más ardiente deseo sería coronarse teniendo en su reino la paz asegurada.

El Rey Eduardo busca por todos los medios hacerse popular y si en junio la paz fuese un hecho, produciríase en toda Inglaterra una explosión de entusiasmo. Lord Rosebery, el leader del partido liberal, abunda en las mismas ideas y las mismas aspiraciones que el Rey, al que le unió siempre gran amistad y extremada confianza.

El mayor deseo del Rey sería ver a lord Rosebery de primer ministro. Relacionase la visita de Kuyper a Londres con la segunda visita que lord Rosebery hizo a Palacio, pocos días después del discurso que éste pronunció en Chesterfield dando esperanzas de paz próxima, y luego, más tarde, con la declaración de lord Balfour anunciando la mediacion de Holanda y se demuestra la ingeneria de Eduardo VII, cuya antipatia hacia Chamberlain descubre en estas tendencias pacíficas.

Pero, desgraciadamente, el rey de Inglaterra reina, pero los ministros en este país gobiernan, en el sentido absoluto de la palabra, sopena de hacerse impopularísimos, y la opinion general y el gobierno están porque la guerra no termine sino por medio de una definitiva victoria de las armas inglesas.

Esto explica, según la carta en cuestion, el escaso éxito obtenido por Holanda con sus proposiciones de mediacion, a pesar de contar con el apoyo moral del Rey de Inglaterra.—R. BLASCO. La Haya 4.

En la nota contestacion que el gobierno de Inglaterra ha dirigido al de Holanda, además de rehusar la intervencion de una potencia extranjera, se dice que el mejor medio y más rápido, para llegar a un arreglo en la cuestion del Transvaal es poner en relaciones directas con el generalísimo Kitchener a los jefes boers que están operando en el Sur de Africa.

En el caso que éstos—añade—muéstranse propicios a seguir las negociaciones para terminar la guerra, Africa es el lugar indicado para negociar la paz.—FABRA. Paris 5.

Los periódicos parisienses, comentando la nota de Inglaterra, se lamentan de que esta potencia no haya aceptado el ofrecimiento de Holanda. A la vez hacen notar que la Gran Bretaña deja traslucir el deseo de conseguir la paz.—FABRA. Londres 5.

La prensa conservadora aprueba la respuesta dada por Inglaterra al gobierno holandés. BOLSAS DE MADRID.—Cotizacion del 6

Table with 3 columns: FONDS PUBLICOS, DEL 1, DEL 3. Rows include 4 0/0 perpetuo interior, 4 0/0 amortizable, 5 0/0 amortizable, and various types of bonds.

Table with 3 columns: APUNTAMIENTO DE MADRID, DEL 1, DEL 3. Rows include various types of municipal bonds and shares.

Table with 3 columns: OTROS VALORES, DEL 1, DEL 3. Rows include various types of stocks and bonds.

Table with 3 columns: CAMBIOS, DEL 1, DEL 3. Rows include exchange rates for London, Paris, and other locations.

Table with 3 columns: OPERACIONES, DEL 1, DEL 3. Rows include interest rates and other financial operations.

Table with 3 columns: TELEGRAMAS C. REYNALS, DEL 1, DEL 3. Rows include telegram rates for various locations.

Table with 3 columns: TELEFONEMA D. MAZAS, DEL 1, DEL 3. Rows include telephone rates for various locations.

Table with 3 columns: EL CAMBIO ARGENTINO, DEL 1, DEL 3. Rows include exchange rates for Argentina.

MOMBRUN, FUJOL Y COMPANIA (Sus telegramas) Paris 5, 430 t. 3 por 100 francés, 101.20.—5 por 100 italiano, 100.10.—3 por 100 portugués, 28.40.—4 por 100 turco C, 26.45.—Exterior español, 78.27.—Rio Tinto, 1.148.—De Beers, 1.153.—Randmines, 312.—Goldfields, 246.50.—East Rand, 248.50.—Nortés, 198.—Alicantes, 288.—Mossambicos, 24.75.—Mozambique, 55.50.—Oceanía, 66.75.—Transvaal C. L., 157.50. Zambéze, 23.

La respuesta de Inglaterra Habla la prensa inglesa. Todos los periódicos elogian la forma cortés en que se halla redactada la nota del gabinete de Londres contestando al de La Haya.

Los liberales, sin embargo, censuran el fondo de la nota. El Morning Leader, dice que la respuesta de la Gran Bretaña, al calificar sin el menor escrúpulo a la nota holandesa como una intervención, deja traslucir la ansiedad del gobierno inglés por evitar la paz.

El Daily News, deplora que el gobierno británico no haya podido aceptar la mediacion de Holanda.—HARRY. El Rey Eduardo y su gobierno.

Una carta de Londres refiriéndose a una conversacion tenida con persona excepcionalmente bien informada, dice que la mediacion de Holanda respecto a la guerra angloboer, se ha verificado bajo los auspicios y en inteligencia con el Rey Eduardo cuyo más ardiente deseo sería coronarse teniendo en su reino la paz asegurada.

El Rey Eduardo busca por todos los medios hacerse popular y si en junio la paz fuese un hecho, produciríase en toda Inglaterra una explosión de entusiasmo. Lord Rosebery, el leader del partido liberal, abunda en las mismas ideas y las mismas aspiraciones que el Rey, al que le unió siempre gran amistad y extremada confianza.

El mayor deseo del Rey sería ver a lord Rosebery de primer ministro. Relacionase la visita de Kuyper a Londres con la segunda visita que lord Rosebery hizo a Palacio, pocos días después del discurso que éste pronunció en Chesterfield dando esperanzas de paz próxima, y luego, más tarde, con la declaración de lord Balfour anunciando la mediacion de Holanda y se demuestra la ingeneria de Eduardo VII, cuya antipatia hacia Chamberlain descubre en estas tendencias pacíficas.

Pero, desgraciadamente, el rey de Inglaterra reina, pero los ministros en este país gobiernan, en el sentido absoluto de la palabra, sopena de hacerse impopularísimos, y la opinion general y el gobierno están porque la guerra no termine sino por medio de una definitiva victoria de las armas inglesas.

Esto explica, según la carta en cuestion, el escaso éxito obtenido por Holanda con sus proposiciones de mediacion, a pesar de contar con el apoyo moral del Rey de Inglaterra.—R. BLASCO. La Haya 4.

En la nota contestacion que el gobierno de Inglaterra ha dirigido al de Holanda, además de rehusar la intervencion de una potencia extranjera, se dice que el mejor medio y más rápido, para llegar a un arreglo en la cuestion del Transvaal es poner en relaciones directas con el generalísimo Kitchener a los jefes boers que están operando en el Sur de Africa.

En el caso que éstos—añade—muéstranse propicios a seguir las negociaciones para terminar la guerra, Africa es el lugar indicado para negociar la paz.—FABRA. Paris 5.

Los periódicos parisienses, comentando la nota de Inglaterra, se lamentan de que esta potencia no haya aceptado el ofrecimiento de Holanda. A la vez hacen notar que la Gran Bretaña deja traslucir el deseo de conseguir la paz.—FABRA. Londres 5.

La prensa conservadora aprueba la respuesta dada por Inglaterra al gobierno holandés. BOLSAS DE MADRID.—Cotizacion del 6

Table with 3 columns: FONDS PUBLICOS, DEL 1, DEL 3. Rows include 4 0/0 perpetuo interior, 4 0/0 amortizable, 5 0/0 amortizable, and various types of bonds.

Table with 3 columns: APUNTAMIENTO DE MADRID, DEL 1, DEL 3. Rows include various types of municipal bonds and shares.

Table with 3 columns: OTROS VALORES, DEL 1, DEL 3. Rows include various types of stocks and bonds.

Table with 3 columns: CAMBIOS, DEL 1, DEL 3. Rows include exchange rates for London, Paris, and other locations.

Table with 3 columns: OPERACIONES, DEL 1, DEL 3. Rows include interest rates and other financial operations.

Table with 3 columns: TELEGRAMAS C. REYNALS, DEL 1, DEL 3. Rows include telegram rates for various locations.

Table with 3 columns: TELEFONEMA D. MAZAS, DEL 1, DEL 3. Rows include telephone rates for various locations.

Table with 3 columns: EL CAMBIO ARGENTINO, DEL 1, DEL 3. Rows include exchange rates for Argentina.

Table with 3 columns: EL CAMBIO ARGENTINO, DEL 1, DEL 3. Rows include exchange rates for Argentina.

he enseñado a tirar, hijo mio; con esta vieja escopeta es con la que Carló ha hecho de ti el tercer tirador del departamento, pues como tirador vas detrás de Martinet y detrás de mí. Te pertenecerá esta vegestorio, hijo mio; un arma como esta Martinet te la legará en su testamento, a condición de que la conservarás siempre.

—Sí, es preciso que vea al señor de Plouernec. Luz, que se hubo alejado en direccion del pabellón; se volvió con ligereza. —No hallaréis al señor de Plouernec en el castillo, señor Pedro. Os lo aviso para evitaros un paseo inútil. Y la joven manifestó: —Hace dos horas, mamá y yo, hemos visto en el bosque al almirante, que iba en coche, acompañado de su pupila la señorita Lorely, muy elegante. —¡Muy elegante!—interrumpió Carló, meneando la cabeza.—Es muy amiga de lujos y de perifollos la señorita Lorely... —Al vernos el señor de Plouernec, ha hecho detener el carruaje, para ofrecer sus homenajes a mamá y saber como seguía—continuó Luz.—Nos ha dicho que iba a París y que no volvería hasta la noche. —¡Ah!... Mejor—dijo Pedro.—¡Mil gracias señorita! Luz penetró en el pabellón. —¿Te contraría esta noticia Pedrito?—Le preguntó Franchard. —Lo confieso. Esperaba poder avisar al señor de Plouernec que esta tarde le vería para hablar largamente de un asunto de gran importancia, y que exige que sea tratado lo antes posible. —¡Oh! no hay asunto importante—exclamó Carló cómicamente.—que sea más preferente que los caprichos de la señorita Lorely... Ella maneja el castillo a su capricho. ¡Diablo de diablos! Si alguno se atreviese a contradecirla, armaría un gran escándalo. Da lástima, sí... Una mujer como esa y nada, casi es la misma cosa... Sería necesario conducir a semejantes criaturas con un látigo. —Veré mañana al almirante—expresó el administrador.—Es igual, es igual. Había sido convenido que hoy le daría una contestacion, respecto de un trabajo de que me he estado ocupando hace días, y que he terminado hoy por la mañana, hace dos horas, después de haber pasado parte de la noche trabajando. —¡Desgracia de desgracia!—exclamó el

guardo jurado.—Es igual, Pedro no te desalientes... Trabaja siempre en interés de tu padrino. Es un bravo hombre, después de todo... Sólo es culpable de ser demasiado débil. —Busca el medio de salir adelante. No hay nadie más que tú que pueda salvar la situacion a impedir que se vea reducido bien pronto a la miseria. —Haré todo cuanto pueda para arreglar las cosas, señor Carlomagno. Bien sabes lo que yo quiero a mi padrino y si le estoy agradecido por todo el bien que me ha hecho. —¡Bien, Pedro! ¡Hijo mio, bien! Eres un hombre honrado. Si no hubiese más que tipos como tú, la humanidad estaría un poco mejor. Tú tendrás la recompensa, hijo; lo verás sin que te cueste nada; es el viejo Carló quien te lo dice. Pedro miró la hora en su reloj. —Las doce menos veinte—exclamó.—Qué de prisa hace el tiempo. El señor Berthier debe estar ya en mi casa. ¡Ah! Soy un anti-trición poco político. Ma voy, señor Franchard. Hasta mañana. —Adiós, hijo mio; vete. Toma el paso gimnástico. Una cosa más que Franchard te ha enseñado. Boca cerrada, codos al cuerpo... Uno... dos... Uno... dos. Así se iría hasta Africa cuando se tiene el pulmón como tú. El administrador saludó afectuosamente a la señora de Lussy, que le sonrió. —Después estrechó con cariño la mano de Franchard, encargándole sus afectos para la señorita Luz y para Virginia. Y siguiendo el consejo de su viejo amigo, se alejó a paso gimnástico, con la boca cerrada y los codos al cuerpo. El guarda jurado le siguió con la mirada, admirando su excelente porte, su vigor, su elegancia, y gritando dijo: —¡Bien! Uno, dos; uno, dos; uno, dos... ¡Chic! ¡Qué pierna, hijo mio! Uno, dos; uno, dos; uno, dos... El joven desapareció. Y el buen hombre, limpiando con el revés de su manga el cañón resplandeciente de la escopeta del colono de los Cinq Ormes, murmuró: —Qué necesidad hay de llamarse señorita... no importa cómo, y baronesa, puesto que un hombre guapo y bravo, un trabajador, es noble, cien veces más, que un noble

de nombre, cuando este noble no sirve para nada. II Confidencias. Eran las doce, menos algunos minutos, cuando Pedro Lesneven se detuvo delante de la puerta de su casa, adonde el bueno del señor Berthier había llegado hacía veinte minutos. El joven halló al anciano sacerdote en el jardín. Cubierto con un sombrero de paja que había tomado de una percha en el vestíbulo de la casa, examinaba los rosales, bajo los rayos de un sol ardiente, de ese sol sofocante del mes de junio. En aquel momento, el venerable sacerdote, párroco de Saint-Jean-aux-Bois, tenía cerca de setenta años. Su estatura había aminorado un poco, y si todavía andaba gallardamente, le era preciso al menos apoyarse en un bastón; una pierna de auxilio, como decía jocosamente. Se conservaba en buen estado de salud, porque era muy sobrio; dormía regularmente por espacio de seis horas y no había abandonado el trabajo. Aquel justo, aquel sencillo, aquel hombre de bien, aquel artista, terminaba su vida, tan títilmente empleada, adorando a su Dios, sirviendo a todo el mundo, en la medida de sus fuerzas, y cultivando su inteligencia con el estudio y con el cuidado de sus rosales. De todas las obras que amaba, la que más le agradaba y que más le encantaba, era la obra sublime del Creador, la Naturaleza. Pedro halló al digno párroco en contemplación delante de los rosales de su parrero, absorto hasta tal punto, que no había oído abrir la puerta de entrada, empujada por el administrador. Su bello semblante estaba resplandeciente. ¡Ah! ¡qué noble cabeza! ¡Cómo aquella cara de anciano expresaba la inteligencia y la cordura, puestas al servicio de la bondad! —Estoy disgustado por haberos hecho esperar, señor cura—dijo Pedro.—Os pido mil perdones. El párroco miró al joven, y continuando la prisa conservadora aprueba la respuesta dada por Inglaterra al gobierno holandés.

Estimando que el pueblo la sacará también con beneficio. En cambio, los diarios liberales reprochan al gobierno el que no vaya francamente a la paz.—FABRA.

Los diarios italianos creen que a pesar del aparente fracaso de la primera nota holandesa al gabinete inglés, es seguro que el hielos se ha roto y que la iniciativa del doctor Kuyper ha trazado el camino que otros podrán recorrer con mejor fortuna.—FABRA.

Uno de los miembros de la delegación, contestando a preguntas que le han sido hechas, ha declarado que conceptúa la resolución dada por el Gran Bretaña a la nota holandesa, como muy benévola y facilitadora de puntos de contacto e inteligencia. Añadió que el Inglaterra no presenta dificultades que sean insuperables para la delegación holandesa, que en el espíritu de la contestación holandesa en el espíritu de la contestación holandesa.—FABRA.

FIRMA DE MARINA
S. M. ha firmado los siguientes decretos de dicho departamento:
Disponiendo el pase a la situación de reserva del segundo inspector de primera clase don Juan de Alzola y Miñando, y cese en el cargo Justo de subinspector de los diques en construcción de subinspector de los diques de la Carraca, y de la Limpia de caños de la Carraca.
Nombrando subinspector de diques en construcción y de la Limpia de caños de la Carraca al ingeniero inspector de primera clase D. Leoncio Lasca y Diaz.
Concediendo la gran cruz del Mérito Naval, blanca, al contratante de la Armada francesa Mr. Brunauer.
Promoviendo al empleo de ingeniero inspector de segunda clase a D. Leoncio Lasca.
Concediendo al empleo inmediato al sifonero de mar D. Manuel Pavía y Calleja.
Idem al de teniente de mar de primera clase a D. Luis Ponce de León.
Promoviendo al empleo de subinspector de primera clase al de segunda D. Francisco Elvira, ocupando el número del ascendente en la plantilla, D. José de la Vega.
Nombrando director del Hospital de Marina de El Ferrol al subdirector de primera clase D. Francisco Elvira Sánchez.
Idem jefe de Sanidad del departamento de El Ferrol al subinspector de primera D. Diego Rodríguez Pereda.
Promoviendo al empleo de subinspector de primera clase al médico mayor D. José María Sola.
Idem id. al de médico mayor al médico primero D. Agustín Rubio.
Ascendiendo a ingeniero inspector de segunda clase a D. Juan V. Velez y Granado.
Idem a ingeniero jefe de primera a don Juan Goitia y Lardiz, supernumerario, en cuya situación continuará, y D. Luis Zambravo y González, y a ingeniero jefe de segunda a don Luis Bastida y Mosquera, no cubriéndose la vacante de este empleo por no existir ingeniero segundo, en virtud de la amortización a que está sometido este cuerpo.

TEMPORAL EN EL ESTRECHO
POR TELÉGRAFO
Arribada forzosa de cuatro buques. —Un contramaestre muerto. —Males y bienes.
Cádiz 5, 7:30 n.
Tenemos un temporal tremendo. Han entrado en el puerto de arribada forzosa los vapores García Vivesa, que iba a Málaga, y el Ulla.
Esto ha estado dos días frente a Huelva sin poder tomar aquel puerto.
También ha arribado haciendo agua el bergantín José Vargas, que hace seis días zarizó de este puerto para Río de la Plata con cargamento de sal.
A las tres de la tarde llegó el vapor Adela-Rosa, que salió ayer con penosa navegación, y no pudo capear el temporal en el Estrecho de Gibraltar.
Al caer las anclas para fondear en este puerto, una de las cadenas alcanzó al contramaestre Miguel García, el que por efecto de un fuerte balance, creyó que cayó al mar, resultando con graves heridas en el vientre y en la cara.
Aunque se acudió en su auxilio con gran rapidez, solicitándose la ayuda del botiquín del crucero francés Galilee, todo fué inútil, habiendo el desgraciado contramaestre media hora después de ocurrir el accidente.
A bordo se personaron el juez de marina Sr. Puente y el consignatario D. Angel Gómez.
El cadáver fué depositado en tierra.
Cada una de Palma de Mallorca y estaba casado.
Había podido ser hoy el primero en desembarcar y tenía licencia para ir una temporada a su casa.
Mañana se espera el trasatlántico Leon XIII. Zarápará el viernes para Canarias, a donde llevará el nuevo capitán general. Después seguirá su viaje a la Argentina.
Las constantes lluvias impiden las faenas agrícolas y en algunos pueblos los obreros carecen de recursos, solicitándose los Ayuntamientos.
Los laboradores muestran, por el contrario, muy contentos por los beneficios que le reportarán las lluvias.—CH.

Exportación a América
Apenas ha iniciado la Unión Ibero-Americana su propósito de reunir antecedentes de los comerciantes e industriales españoles, que deseen remitir sus productos de aquellas Repúblicas a España, han comenzado a recibirse en las oficinas de dicha sociedad comunicaciones y datos de varios puntos.
La «Industria Química» de Zaragoza ofrece enviar muestras de alcohol en frascos de diferentes tamaños y ácido tartárico en cajas; el comercio de Alburquerque, D. Pedro Olivares Coron, desea importar de la Argentina tripas de vaca en grandes partidas y exportar trapos de corcho; el farmacéutico y droguero de Fitero, Sr. Palacios Peláez, ofrece muestras de varios de sus específicos farmacéuticos; el expendedor de frutas al por mayor de Toro, D. Julián Barahona, está dispuesto a enviar sus artículos a América y a importar de allí lanas y trigo; la casa editorial de Madrid «La Irradiación» ofrece sus catálogos y libros para la propaganda, y lo mismo D. Abelardo García, de Talavera de la Reina; la «Sociedad Fonográfica Española», de Madrid, muestra la muestra que confía gustosa muestras y catálogos a los comisionados que van a América, y el «Instituto Químico de la Moncloa», que dirige el doctor Rubio, se dispone a cooperar por medio de su Revista al pensamiento planteado por la «Unión Ibero-Americana».
De Madrid, Barcelona y otras localidades, se han recibido muchas otras pidiendo instrucciones sobre el particular.
Con estos antecedentes que se van recibiendo y los que facilitan los delegados en provincias y América de la indicada sociedad, se harán los catálogos e instrucciones para los agentes comerciales.

CAMARA FRANCESA
PARIS 5.
Disocióse el proyecto fijando la duración del trabajo en las minas y se aprueba por 283 votos el artículo 219 del párrafo primero del primer artículo, fijando en nueve horas.
Después se aprueba el párrafo segundo en el cual se determina que esta duración se reducirá a ocho horas y media a los dos años y a ocho horas al cabo de otros dos.
Aprobada la totalidad del artículo, lo son también todos los demás del proyecto registrado en el trabajo de las minas.
Después mañana volverán a celebrarse las sesiones por la mañana.—FABRA.

GUERRA Y MARINA
Pagos de tocas.
En la sesión de ayer del Congreso, leyó el ministro de la Guerra un proyecto de ley, cuyo artículo 1.º tiene el siguiente tenor:
Artículo 1.º. Tienen derecho a pagos de tocas las viudas o huérfanos de todos los individuos del ejército y de la armada, que no incorporados al Montepío, siempre que por cualquier concepto no tengan derecho a pensión y que los causantes hayan obtenido ingreso o ascenso en sus escalas mediante real aprobación y se hallasen al tiempo de su fallecimiento disfrutando sueldo del Estado.
Art. 2.º Se declaran subsistentes las reglas contenidas en la real orden circular del ministro de la Guerra de 14 de julio de 1893, y en la del de Marina de la misma fecha, en lo que no se oponen al artículo precedente.
Art. 3.º La presente ley se aplicará a las viudas y huérfanos comprendidos en ella, cuyos causantes fallecieron a partir de la fecha de su presentación a las Cortes.
Art. 4.º Los ministros de Guerra y Marina dictarán las disposiciones necesarias para el cumplimiento de esta ley.
Madrid, 3 de febrero de 1902.—Valeriano Weyler.—Jugue de Veraque.

GUARDIAS MARINAS.
Han terminado en el Ferrol los exámenes de los aspirantes a guardias marinos en la fragata Ascaso.
Han sido aprobados los siguientes:
D. Pedro Antonio Sagredo, sobrino del presidente D. Consoy; D. Juan Yáñez Yáñez, don Manuel Gutiérrez y D. Luis Bauzá, cuñados; D. Juan Rivero, de Santander; D. Manuel Vela, de Coruña; D. Diego Arguinos, de Santander; D. Rafael Estrada, de Coruña; D. José y D. Alvaro Espinosa, de San Sebastián; D. Luis Villena, de Almería; D. José Rodríguez, de Huelva; D. Juan Fernández, D. Rafael Calvo, D. Modesto Revillon, D. José Iglesias y D. Angel Saucedo, del Ferrol; D. Antonio Calver y D. Manuel Pastor, de San Fernando.

LA CUESTIÓN OBRERA
POR TELÉGRAFO
Barcelona 5, 3 t.
La policía ha detenido esta mañana a dos obreros, por haber ejercido coacción sobre los compañeros que trabajaban en la fundición de Gracia.—FIGUEROA.

Barcelona 5, 5:32 t.
Ha terminado el mitin que los obreros de la industria metalúrgica celebraban en el teatro de las Delicias.
La concurrencia ha sido numerosísima. Se ha acordado seguir en huelga.
Dicen los huelguistas que tienen medios de resistencia, habiéndoles prometido las asociaciones inglesas de las Trades Union remitirles un millón de reales.
Uno de los oradores fué llamado al orden. Se nota la excitación de discusiones entre los huelguistas.—FIGUEROA.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS
Comedia.—Mañana 18.ª de moda, se pondrá en escena la siguiente comedia en tres actos de los señores Peña y Mazarate. *Los dominos blancos*.
El sábado continuarán las representaciones de la sala de variedades con la comedia *Los señores blancos*.
Zanovela.—Hoy jueves se repiten la primera del espectáculo de las Sras. Roma y Caballero, *El príncipe del Norte*, la que también parte las señoras Biza y González (N.) y las Sras. Brijelme, Armas, Sanjaun, Nadal, González, Rodríguez (N.), Arán y Sola.
Se ensaya con actividad en este teatro las obras nuevas *Los milicianos* y *La manita camorrista*, originales de reputados autores.

EN PEKÍN
Conociendo el exclusivismo de la corte china respecto a etiqueta y su oposición a reuniones en que se mezclen ambos sexos en la recepción de las familias de los diplomáticos residentes en la capital del celeste imperio, ha sido un acontecimiento revolucionario; la etiqueta fué mucho menos rigurosa que en las cortes europeas.
La Emperatriz viuda rodeada de princesas y damas de su corte ocupaba el trono. El Emperador estaba sentado sobre una pequeña plataforma en el centro de la sala.
Las señoras al entrar hicieron tres reverencias al Emperador después las Sras. Concer, Uchida Romano y Garcer al pie del trono hicieron otras tres reverencias a la Emperatriz viuda, y leyó un discurso muy largo.
La Emperatriz contestó con extrema amabilidad.
El ministro de Austria presentó todas las damas a la Emperatriz, que cambió apretones de manos con todas ellas, y las señoras se retiraron a la anticámara.
La Emperatriz penetró en esta segunda habitación, y cogiendo las manos de madame Concer sollozando, las mantuvo largo rato entre las suyas, mientras exclamaba que se arrojaba profundamente del ataque a las legaciones.
Madame Concer respondió, que todo sería olvidado.
La Emperatriz, quitando muy ricos anillos y brazaletes que llevaba, los puso en los dedos y en las muñecas de madame Concer. Luego cumplimentó calurosamente a los secretarios de Francia y los Estados Unidos que se hallaron presentes en el sitio de las legaciones.
Después se sirvió un banquete en tres mesas. La Emperatriz viuda ocupaba el lugar de honor, teniendo a sus costados a las Sras. Concer y Uchida. El Emperador, único hombre presente, presidió la segunda mesa. Sus majestades chocaron sus vasos con los de los invitados.
La Emperatriz viuda, conversando con animación, declaró que China renunciaría a su aislamiento, que adoptaría los mejores puntos de vista de la vida occidental y enviaría jóvenes a estudiar al extranjero.
Ambos soberanos, después del banquete, se mezclaron con los invitados y hablaron con todos ellos, regalando a cada uno un par de brazaletes, anillos y otros recuerdos, y se mostraron muy afables con todos.

SUCESOS
Una bravía.
En la madrugada de ayer estaba en medio de la plaza de la Berengena, promoviendo un regular escándalo, una mujer llamada Atanasia García Tarjanda.
Acercóse a ella, amonestándola, el guardia núm. 1.037, Isidoro del Piso, y la mujer, lejos de atender a las indicaciones del agente, empezó a tirarle una navaja, con la que le rompió la cuerepa y lo causó unas heridas en la cabeza.
Paros que las lesiones no tienen importancia.
Falsa alarma.
A las doce y media de la tarde de ayer se recibió en el gobierno civil aviso telefónico de la delegación del Norte, diciendo que habían sido sorprendidas cuatro mujeres en el momento de entrar el cadáver de un niño.
Púsose lo que ocurría en conocimiento del juzgado de guardia, y éste se constituyó en los Cuatro Caminos, junto al tejedor del río Roque.
La alarma que en los primeros momentos produjo el referido aviso fué grande, y no faltó reportar que emprendiera valientemente el camino hacia el lugar del suceso, desafiando la lluvia torrencial que caía.
Por fortuna tal alarma no tuvo justificación y lo acontecido fué sencillamente que un muchacho vió a cuatro mujeres que entraban un feto.
Dichas mujeres parecían hallaron el sudoroso foto en el campo y próximo a ser devorados por unos cuervos, lo cual quisieron evitar enterrándolo.
El juez de guardia ordenó se hiciera por la delegación del Norte el oportuno atestado, pero a las seis de la tarde no habían llegado aún las diligencias.
Misericordia.
El médico de guardia de la casa de socorro del distrito de la Audiencia se presentó anoche en el despacho del gobernador para manifestarle que momentos antes había acudido a la calle de Mazarredo, núm. 5, donde presenciaba una escena triste y desconsoladora.
Allí había una mujer enferma de pulmonía que carecía de cama y de alimentos.
Su esposo no podía salir a la calle por carecer de absoluto de ropa exterior y dos niños pequeños, además de perecer de hambre, no tenían ninguna clase de abrigo.
Todos ellos se hallaban en una pequeña habitación donde la carencia de muebles era casi absoluta.
Aquellos pobres todo lo habían vendido, siendo horrible el estado de miseria en que se encontraban.
El Sr. Barroso envió un socorro a esa desgraciada familia a fin de que pudieran acudir a las necesidades más apremiantes.
Quemaduras.
El niño de entoces meses de edad, Antonio Robledo Ruda, se cayó ayer en un brasero, prendiéndose fuego a las ropas, produciéndose quemaduras graves en la cabeza y cuello.
El hecho ocurrió en la casa núm. 14 de la calle de la Verdad.
Suicidio.
Ayer trató de suicidarse Paula Iñierdo Sierra, de cuarenta y ocho años de edad, casada y vecina de la calle del Amparo, núm. 43, cuarto bajo.
Para lograr su intento, se causó con una navaja una herida en el lado derecho del cuello.
Escándalo.
En la calle Mayor se promovió anoche un gran escándalo, motivado por una mujer que se negaba a seguir a dos individuos que se decían guardias municipales, apesar de estar vestidos de paisano, y además que estaban encargados de la recogida de mendigos.
El espectáculo produjo indignación por parte del público, que protestó de la forma más vigorosa por aque los sujetos.
Gracias al Sr. Ayllón, pudo evitarse que el escándalo tomara mayores proporciones.
Robo de capas.
El día primero del mes actual fué robada la sastreía establecida en la calle de la Cruz, esquina a la plaza del Angel, llevándose los ladrones 25 capas y algunos géneros.
El delator del distrito Sr. Trujillo, pudo averiguar, secundado por los inspectores señores Carbonell, Martínez y Prieto, quienes habían sido los ladrones.
Los dos primeros después de muchas pesquisas y gestiones, se personaron ayer en la casa núm. 30 de la calle de Martín de Vargas, donde habitaba un sujeto llamado Manuel Contreras.
Allí encontraron 20 de las capas sustraídas.
El referido Contreras, y otro sujeto que con él estaba, que dijo llamarse Jesús García, fueron detenidos y entregados al Juzgado de guardia.
Falta por detener a un españolista, que antes tuvo el oficio de zapatero, y que es otro de los autores de dicho robo.

EL COLEGIO DE HUÉRFANOS DE CABALLERÍA.
POR TELÉGRAFO
Valladolid 5, 8:30 n.
El Ayuntamiento se ha reunido en sesión extraordinaria con motivo del real decreto publicado por La Gaceta referente al traslado a Zaragoza del Colegio de huérfanos de caballería.
El concejal Sr. Cubas se lamentó de la falta de representación del pueblo, censurando la indiferencia y falta de tacto y colodol caído anterior.
Valladolid—dijo—tiene perfecto derecho a un colegio para el crecido y del que ahora se le despoja.
Se acordó telegrafiar a los diputados señores Muro y Alba, así como el que vaya una comisión a Madrid mañana por la noche a conferenciar con el ministro de la Guerra, presidente del consejo de administración del Colegio.
Proyébase una reunión magna de las fuerzas vivas del país.—PRESENCIA.

LA CUESTIÓN OBRERA
POR TELÉGRAFO
Barcelona 5, 3 t.
La policía ha detenido esta mañana a dos obreros, por haber ejercido coacción sobre los compañeros que trabajaban en la fundición de Gracia.—FIGUEROA.

cuantos al diario senden en demanda de la humanitaria misión de dicho centro benéfico. Por acuerdo unánime de los comensales se ofreció a la distinguida esposa del Sr. Vázquez Arias la elegante corbille que adornaba el centro de la mesa.
Se nos dice que un individuo recorre las casas donde habitan los mozos para el reemplazo próximo, a los que promete, previa la entrega de 500 pesetas, el obtener número alto en el sorteo, y de este modo podrán librarse del servicio militar activo.
Lo que avisamos a los interesados para que no caigan en el engaño de ese timador.
Leemos en nuestro estimado colega La Correspondencia Militar, las siguientes consideraciones que deben ser atendidas:
«Una vez más se ha puesto de relieve la necesidad de tomar alguna medida que evite a los centinelas de la guardia exterior de Palacio las penalidades que en estos crudísimos días experimentan.
Como la guardia en cuestión dista mucho de ser absolutamente necesaria, no falta quien opina que lo más lógico sería suprimirla.
Dicen otros que debería reducirse, constituyendo una fuerza encargada de hacer en determinados casos los honores que a las reales personas corresponden.
Como a juicio nuestro ninguna de estas opiniones ha de prosperar, exponemos la nuestra que nos parece más viable.
Consiste sencillamente en retirar de noche los centinelas durante la estación invernal, como se hace en todo tiempo con los de caballería.
Porque sucede que, dado el frío que en todo cuerpo de guardia se deja sentir, y muy especialmente en el local destinado a la tropa, los soldados que salen de hacer la centinela vuelven ataridos, y no hay modo de hacerles entrar en rección.
Sabemos, y no es la primera vez que lo conseguimos, que en las guardias no pueden exigirse comodidades, pero justo es que se atienda a lo necesario.»

NOTICIAS DE ESPECTACULOS
Comedia.—Mañana 18.ª de moda, se pondrá en escena la siguiente comedia en tres actos de los señores Peña y Mazarate. *Los dominos blancos*.
El sábado continuarán las representaciones de la sala de variedades con la comedia *Los señores blancos*.
Zanovela.—Hoy jueves se repiten la primera del espectáculo de las Sras. Roma y Caballero, *El príncipe del Norte*, la que también parte las señoras Biza y González (N.) y las Sras. Brijelme, Armas, Sanjaun, Nadal, González, Rodríguez (N.), Arán y Sola.
Se ensaya con actividad en este teatro las obras nuevas *Los milicianos* y *La manita camorrista*, originales de reputados autores.

EN PEKÍN
Conociendo el exclusivismo de la corte china respecto a etiqueta y su oposición a reuniones en que se mezclen ambos sexos en la recepción de las familias de los diplomáticos residentes en la capital del celeste imperio, ha sido un acontecimiento revolucionario; la etiqueta fué mucho menos rigurosa que en las cortes europeas.
La Emperatriz viuda rodeada de princesas y damas de su corte ocupaba el trono. El Emperador estaba sentado sobre una pequeña plataforma en el centro de la sala.
Las señoras al entrar hicieron tres reverencias al Emperador después las Sras. Concer, Uchida Romano y Garcer al pie del trono hicieron otras tres reverencias a la Emperatriz viuda, y leyó un discurso muy largo.
La Emperatriz contestó con extrema amabilidad.
El ministro de Austria presentó todas las damas a la Emperatriz, que cambió apretones de manos con todas ellas, y las señoras se retiraron a la anticámara.
La Emperatriz penetró en esta segunda habitación, y cogiendo las manos de madame Concer sollozando, las mantuvo largo rato entre las suyas, mientras exclamaba que se arrojaba profundamente del ataque a las legaciones.
Madame Concer respondió, que todo sería olvidado.
La Emperatriz, quitando muy ricos anillos y brazaletes que llevaba, los puso en los dedos y en las muñecas de madame Concer. Luego cumplimentó calurosamente a los secretarios de Francia y los Estados Unidos que se hallaron presentes en el sitio de las legaciones.
Después se sirvió un banquete en tres mesas. La Emperatriz viuda ocupaba el lugar de honor, teniendo a sus costados a las Sras. Concer y Uchida. El Emperador, único hombre presente, presidió la segunda mesa. Sus majestades chocaron sus vasos con los de los invitados.
La Emperatriz viuda, conversando con animación, declaró que China renunciaría a su aislamiento, que adoptaría los mejores puntos de vista de la vida occidental y enviaría jóvenes a estudiar al extranjero.
Ambos soberanos, después del banquete, se mezclaron con los invitados y hablaron con todos ellos, regalando a cada uno un par de brazaletes, anillos y otros recuerdos, y se mostraron muy afables con todos.

NOTICIAS GENERALES
Los opositores a la carrera consular van a elevar una instancia al ministro de Estado solicitando que el programa de oposiciones se publique con cuatro meses de anticipación, por lo menos, a la fecha en que hayan de verificarse los ejercicios.
Dichas mujeres parecían hallaron el sudoroso foto en el campo y próximo a ser devorados por unos cuervos, lo cual quisieron evitar enterrándolo.
El juez de guardia ordenó se hiciera por la delegación del Norte el oportuno atestado, pero a las seis de la tarde no habían llegado aún las diligencias.
Misericordia.
El médico de guardia de la casa de socorro del distrito de la Audiencia se presentó anoche en el despacho del gobernador para manifestarle que momentos antes había acudido a la calle de Mazarredo, núm. 5, donde presenciaba una escena triste y desconsoladora.
Allí había una mujer enferma de pulmonía que carecía de cama y de alimentos.
Su esposo no podía salir a la calle por carecer de absoluto de ropa exterior y dos niños pequeños, además de perecer de hambre, no tenían ninguna clase de abrigo.
Todos ellos se hallaban en una pequeña habitación donde la carencia de muebles era casi absoluta.
Aquellos pobres todo lo habían vendido, siendo horrible el estado de miseria en que se encontraban.
El Sr. Barroso envió un socorro a esa desgraciada familia a fin de que pudieran acudir a las necesidades más apremiantes.
Quemaduras.
El niño de entoces meses de edad, Antonio Robledo Ruda, se cayó ayer en un brasero, prendiéndose fuego a las ropas, produciéndose quemaduras graves en la cabeza y cuello.
El hecho ocurrió en la casa núm. 14 de la calle de la Verdad.
Suicidio.
Ayer trató de suicidarse Paula Iñierdo Sierra, de cuarenta y ocho años de edad, casada y vecina de la calle del Amparo, núm. 43, cuarto bajo.
Para lograr su intento, se causó con una navaja una herida en el lado derecho del cuello.
Escándalo.
En la calle Mayor se promovió anoche un gran escándalo, motivado por una mujer que se negaba a seguir a dos individuos que se decían guardias municipales, apesar de estar vestidos de paisano, y además que estaban encargados de la recogida de mendigos.
El espectáculo produjo indignación por parte del público, que protestó de la forma más vigorosa por aque los sujetos.
Gracias al Sr. Ayllón, pudo evitarse que el escándalo tomara mayores proporciones.
Robo de capas.
El día primero del mes actual fué robada la sastreía establecida en la calle de la Cruz, esquina a la plaza del Angel, llevándose los ladrones 25 capas y algunos géneros.
El delator del distrito Sr. Trujillo, pudo averiguar, secundado por los inspectores señores Carbonell, Martínez y Prieto, quienes habían sido los ladrones.
Los dos primeros después de muchas pesquisas y gestiones, se personaron ayer en la casa núm. 30 de la calle de Martín de Vargas, donde habitaba un sujeto llamado Manuel Contreras.
Allí encontraron 20 de las capas sustraídas.
El referido Contreras, y otro sujeto que con él estaba, que dijo llamarse Jesús García, fueron detenidos y entregados al Juzgado de guardia.
Falta por detener a un españolista, que antes tuvo el oficio de zapatero, y que es otro de los autores de dicho robo.

LA CUESTIÓN OBRERA
POR TELÉGRAFO
Barcelona 5, 3 t.
La policía ha detenido esta mañana a dos obreros, por haber ejercido coacción sobre los compañeros que trabajaban en la fundición de Gracia.—FIGUEROA.

PERFIL COMICO
El estreno de anoche en el teatro Cómico resultó un fracaso.
A bordo del vapor Danube han llegado a Vigo, procedentes de Londres, 50 calas con títulos de la Deuda interior, que se hallan depositadas en los almacenes de la Aduana.
Mañana viernes seguirán su viaje a Madrid. Los títulos van custodiados por los funcionarios del ministerio de Hacienda D. Julio

Menéndez y D. Eduardo Axnar, que harán la correspondiente entrega en la Dirección general de la Deuda.
S. A. la infanta Doña Isabel ostenta anoche en un almacén de loza fina y objetos de cerámica de la calle de Esparteros, haciendo por sí misma algunas compras.
También ha estado en el establecimiento de objetos de arte que en la calle de Alcalá tiene el Sr. Bach.
La comisión de gobierno interior del Congreso de los Diputados convoca a oposiciones para la provisión de una plaza de tiquigrafo de la Redacción del *Año de las Sesiones* de dicho cuerpo Colegial, dotada con el sueldo anual de 3.000 pesetas.
El gobernador de Cuenca telegrafía el descarrilamiento de una locomotora que ha quedado destrozada por haber chocado contra un peñon.
En Linares se ha suicidado una mujer arrojándose a un pozo.
Los ascensos de enero en el arma de Infantería no son muchos: tres tenientes, coroneles, tres comandantes, cuatro capitanes, dos primeros tenientes y tres segundos idem recibirán el empleo superior inmediato en la escala activa, y un primer teniente y seis segundos idem en la de reserva.
Anoche se reunió la Juventud republicana, acordando el fondeamiento de una comisión para gestionar la celebración de un mitin el próximo día 11, aniversario de la proclamación de la República española.
A la reunión asistieron dos boers, que fueron objeto de grandes elogios.
Para ayudar al viaje de éstos a París se hizo una colecta.
Anoche en el teatro Real, al comenzar el prologo del tercer acto de *Tosca*, el público hizo una ruidosa y prolongada protesta, a causa de habersa suspendido *Los Hugonotes* y puesto en su lugar aquella otra ópera.
Esta noche, restablecido de su enfermedad el Sr. Urtáiz, se cantará *Los Hugonotes* por las Sras. Lerma, Timothe y Gardetia y los señores Cirriza, Blanchart, Riera, Verdague, Bolado, Oliver y Tancil.
Dirigirá la orquesta el maestro Barone.
Entre las carrozas que saldrán estos carnavales, seguramente llamará la atención, por su propiedad y lujo en trajes, la de la señora Doña Carmen de la Hoz, viuda de Magarinos, que figurará una colmena.
Dirige los trabajos de esta carroza el pintor Juan Jiménez Martín.

EL MEJOR POSTRE
MERMELADAS TREVUJANO
Todos callistas con el Ablanda callos y la Escofina Losada. Los 4.ª plana.
Ayer tarde ha sido conuido a su última morada el cadáver de doña Juana Viglietti, viuda de Muñiz.
En el duelo iban representados todos los partidos políticos por importantes personalidades, además de los numerosos amigos que que cuenta la distinguida familia de la finada.
El general Borbon continúa en Lisboa, donde está siendo objeto de muchas distinciones por parte del elemento oficial y aristocrático.
El Rey de Portugal le ha concedido la gran cruz de la orden de San Benito de Avis.
La generala Borbon, que acompaña a su esposo, recibe también incesantes atenciones, particularmente de su hermosa paisana la Reina Amelia.
El general Borbon y su distinguida esposa regresarán en breve, emprendiendo en seguida su proyectado viaje a Italia.
Ayer mañana, a las diez y media, y en la iglesia del Perpetuo Socorro de los PP. Redentoristas, se ha celebrado solemne misa de Requiem por el eterno descanso del joven don Ramon Topete y Núñez, que falleció el día 21 del pasado enero.
Misa que han dedicado a la memoria de aquél, el director Sr. D. Alejandro de Mazas, profesores y alumnos de la Academia donde el malogrado Ramon Topete (Q. E. P. D.) ha hecho sus estudios preparatorios para la carrera de ingeniero industrial.
Presidían el duelo dicho señor D. Alejandro de Mazas y el alumno D. Manuel Victoria de Lecea y O'Shea, en nombre propio y representación de sus compañeros.
Por insistencia de estos señores, ocupó también la presidencia del duelo el Sr. D. Juan Andrés Topete, padre del llorado alumno.
Fué un acto conmovedor, baja todos conceptos.
Reiteramos nuestro sentido pésame a tan afilida familia, cuyo duelo comparten todos sus numerosos amigos; todos los que supieron apreciar las hermosas cualidades del ser querido que la muerte les arrebató, cuando la vida más le sonreía; y cuando más felices se consideraban sus padres con tenerle a su lado ¡Resignación!
El alto relieve que ocupa el timpano de la puerta principal de la nueva iglesia de Santa Cruz, ejecutado en piedra, es debido al cincel de Aniceto Marín, al cual tributan mercedos añosos ornatos personas han acudido a la calle de Atocha con motivo de la inauguración del citado templo.
Con esta hermosa obra escultórica que representa la Exaltación de la Santa Cruz, ha conseguido el celebrado artista un nuevo y señaladísimo triunfo.
El estreno de anoche en el teatro Cómico resultó un fracaso.
A bordo del vapor Danube han llegado a Vigo, procedentes de Londres, 50 calas con títulos de la Deuda interior, que se hallan depositadas en los almacenes de la Aduana.
Mañana viernes seguirán su viaje a Madrid. Los títulos van custodiados por los funcionarios del ministerio de Hacienda D. Julio

EL MEJOR POSTRE
MERMELADAS TREVUJANO
Todos callistas con el Ablanda callos y la Escofina Losada. Los 4.ª plana.
Ayer tarde ha sido conuido a su última morada el cadáver de doña Juana Viglietti, viuda de Muñiz.
En el duelo iban representados todos los partidos políticos por importantes personalidades, además de los numerosos amigos que que cuenta la distinguida familia de la finada.
El general Borbon continúa en Lisboa, donde está siendo objeto de muchas distinciones por parte del elemento oficial y aristocrático.
El Rey de Portugal le ha concedido la gran cruz de la orden de San Benito de Avis.
La generala Borbon, que acompaña a su esposo, recibe también incesantes atenciones, particularmente de su hermosa paisana la Reina Amelia.
El general Borbon y su distinguida esposa regresarán en breve, emprendiendo en seguida su proyectado viaje a Italia.
Ayer mañana, a las diez y media, y en la iglesia del Perpetuo Socorro de los PP. Redentoristas, se ha celebrado solemne misa de Requiem por el eterno descanso del joven don Ramon Topete y Núñez, que falleció el día 21 del pasado enero.
Misa que han dedicado a la memoria de aquél, el director Sr. D. Alejandro de Mazas, profesores y alumnos de la Academia donde el malogrado Ramon Topete (Q. E. P. D.) ha hecho sus estudios preparatorios para la carrera de ingeniero industrial.
Presidían el duelo dicho señor D. Alejandro de Mazas y el alumno D. Manuel Victoria de Lecea y O'Shea, en nombre propio y representación de sus compañeros.
Por insistencia de estos señores, ocupó también la presidencia del duelo el Sr. D. Juan Andrés Topete, padre del llorado alumno.
Fué un acto conmovedor, baja todos conceptos.
Reiteramos nuestro sentido pésame a tan afilida familia, cuyo duelo comparten todos sus numerosos amigos; todos los que supieron apreciar las hermosas cualidades del ser querido que la muerte les arrebató, cuando la vida más le sonreía; y cuando más felices se consideraban sus padres con tenerle a su lado ¡Resignación!
El alto relieve que ocupa el timpano de la puerta principal de la nueva iglesia de Santa Cruz, ejecutado en piedra, es debido al cincel de Aniceto Marín, al cual tributan mercedos añosos ornatos personas han acudido a la calle de Atocha con motivo de la inauguración del citado templo.
Con esta hermosa obra escultórica que representa la Exaltación de la Santa Cruz, ha conseguido el celebrado artista un nuevo y señaladísimo triunfo.
El estreno de anoche en el teatro Cómico resultó un fracaso.
A bordo del vapor Danube han llegado a Vigo, procedentes de Londres, 50 calas con títulos de la Deuda interior, que se hallan depositadas en los almacenes de la Aduana.
Mañana viernes seguirán su viaje a Madrid. Los títulos van custodiados por los funcionarios del ministerio de Hacienda D. Julio

ECOS POLITICOS
Ayer tarde se han reunido en el Senado las comisiones que entienden en los proyectos de ley municipal, constitutiva de la armada y retiro a los jefes y oficiales de la misma.
A última hora de la sesión del Senado se presentó la siguiente enmienda al dictamen autorizando la promesa en los casos en que las leyes exigen la prestación del juramento: «En los casos precedentes, con objeto de ver si es aplicable a este caso una autorización que las Cortes concedieron el año 95 al entonces ministro de Hacienda, Sr. Canalejas.
Los comisionados, a los cuales no abandonan un momento los diputados a Cortes por aquella circunscripción, salieron muy bien impresionados de la entrevista.
Una comisión de obreros metalúrgicos, de los que están en huelga en Barcelona, ha llegado a Madrid, y conferenciado a última hora de ayer con el ministro de la Gobernación, exponiéndole el aspecto de la huelga y encariéndole la necesidad de que se hagan algunas gestiones cerca de los patronos para ver la manera de solucionarla cuanto antes.
La proposición incidental que en la sesión de hoy en el Congreso apoyará el Sr. Navarro Reverter, y de la cual se ha dado lectura en la sesión de ayer dice así:
«Los diputados que suscriben, piden al Congreso se sirva declarar que, con arreglo al artículo 33 de la ley de Administración y Contabilidad del Estado, no puede el gobierno dar a los sobrantes del presupuesto otro empleo que el prescrito en la ley de presupuestos o que lo determine.»
Hasta después de pasados los días de Carnaval no empezará a discutirse en el Congreso el proyecto de ley sobre división del cuerpo de Administración militar.
Parece que se hacen gestiones en favor de que se retiren algunas de las enmiendas que hasta ahora van presentadas al proyecto referido.
La directiva del Cirulo de la Unión Mercantil se ha dirigido a la comisión que ha de dictaminar acerca del proyecto de circulación fiduciaria, pidiéndole audiencia para informar respecto al mismo proyecto, el día 10 del actual.
La comisión ha citado a aquella junta para las cuatro de la tarde de dicho día, con objeto de oír su opinión.
Ayer tarde se ha reunido en el Congreso la comisión que entiende en el proyecto de ley de ferrocarriles secundarios; acordando emitir dictamen con las modificaciones que previamente fueron convenidas con el ministro de Obras Públicas.
Ante la comisión de la alta Cámara que entiende en el proyecto de ley municipal, ha informado el ex gobernador civil Sr. Bullón, concretándose a pedir que los secretarios de Ayuntamientos no puedan ser destituidos de sus cargos, sino por justa causa y previa formación de expediente.

PERFIL COMICO
El estreno de anoche en el teatro Cómico resultó un fracaso.
A bordo del vapor Danube han llegado a Vigo, procedentes de Londres, 50 calas con títulos de la Deuda interior, que se hallan depositadas en los almacenes de la Aduana.
Mañana viernes seguirán su viaje a Madrid. Los títulos van custodiados por los funcionarios del ministerio de Hacienda D. Julio

ULTIMOS TELEGRAMAS
ESPAÑA
Un barbero muerto.
Barcelona 6, 1:35 m.
En la calle de Pelayo se desbocaron los caballos que tiraban de un carro, yendo a chocar contra un poste telefónico que se derrumbó, cayendo sobre un barbero de treinta años y matándolo en el acto.
Deja viuda y tres hijos.—FIGUEROA.
Plausible medida.
Barcelona 5, 5:45 t.
El alcalde ha reunido a los serenos, amenazándoles con disolver el cuerpo, si continúan realizándose los escandalosos robos nocturnos, que tienen alarmado al vecindario.—FIGUEROA.
Por ellas.
Barcelona 5, 5:10 t.
En la calle de San Antonio, de la Barceloneta, han reñido, por cuestión de mujeres dos sujetos.
Uno de ellos disparó una pistola, hiriendo

gravemente a su contrincante en el brazo derecho.
La mujer que vivía con el herido, resultó con el vientre atravesado de un balazo.
El agresor ha sido preso.
Es conocido b como valiente en ciertas casas de mala fama.—FIGUEROA.

El marqués de Estella.
Cádiz 5, 8 n.
En el express de Sevilla ha marchado hoy el capitán general marqués de Estella.
Fué despedido en la estación por los generales duque de Nájera y Ceballos y por todos los jefes y oficiales de la guarnición.
Con motivo de la muerte de su hermano el marqués ha recibido multitud de telegramas de pésame, y entre ellos uno del mayordomo de Palacio, por encargo de la Reina.—CH.

Aglomeración de buques.
Cádiz 5, 11 n.
Efecto del temporal último se ha llenado el puerto de vapores y ferrocarriles tales que no caben más embarcaciones.
Las casas consignatarias han telegrafiado a sus correspondientes para que no tengan a este puerto más buques a la imposibilidad de que puedan atracar.
El comandante de Marina ha ordenado a los prácticos que hagan señas a los buques que se presenten (demandando pronto para que no entren por faltar espacio en las dársenas.
El vapor Chía, que estaba fondeado en el Muelle, ha tenido también que refugiarse en este puerto.
Temoso que ocurran averías de importancia si traca el temporal como indica el barómetro.
Hoy ha comenzado el desgrace del Aranzazu, siendo poquísimos los objetos que se han salvado.—HAREDES.

EXTRANJERO
En el Vaticano.
Roma 5, 9:10 n.
El Papa ha recibido hoy al Sr. Galvanes, vicepresidente del Senado de la República Argentina.—CREMONESI.
El cardenal Parochi.
Roma 5, 9:10 n.
El cardenal Parochi ha mejorado y está fuera de peligro.—CREMONESI.
La escuadra inglesa a Cannes.
Roma 5, 9:10 n.
Telegrafian de Niza al *Giornale d'Italia* que la escuadra inglesa del Mediterráneo irá a Cannes para saludar al Rey Eduardo, y que probablemente se verificará en presencia del Rey una gran revista naval, uniéndose a la escuadra inglesa también la francesa.—CREMONESI.
El Vaticano y los socialistas.
Roma 5, 9:15 n.
El *Giornale d'Italia* dice que el Vaticano está preparando una circular dirigida a los obispos italianos dándole orden de reorganizar la democracia cristiana y de prohibir las discusiones en contradictorio de los católicos con los socialistas.—CREMONESI.
Conferencia con Kruger.
Bruselas 5, 8:20 n.
El *Petit Bleu* persiste en decir que el viaje de Fischer y del doctor Leyds a Holanda tiene por objeto conferenciar éstos con Kruger, y dice que ambos se han desentendido en La Haya para conferenciar con el ministro de Relaciones Exteriores y con la Reina Guillermina.
El doctor Leyds ha llegado a Utrecht a las siete de esta noche.
Fischer llegará de un momento a otro.—PICARD.
Banquete y «soirés».
Berlín 6, 12:40 m.
El Emperador Guillermo ha dado esta noche un gran banquete, seguido de una brillantísima «soirés».
Asistió también el embajador de España.—HOLZMAN.
El conde de Turin.
Roma 5, 9:15 n.
Un diario de esta capital desmiente que el conde de Turin piense hacer un viaje a los Estados Unidos y que se case con una riquísima señorita de Filadelfia.—CREMONESI.
Entre cuñados.
Londres 6, 12:15 m.
La Cámara de los Comunes ha aprobado un Bill autorizando el matrimonio entre cuñados.—HAREY.

AVISOS URGENTES.
SOCIEDAD DE PADRES DE SOLDADOS SURTEABLES
Redime a metálico a los que resulten soldados en el servicio activo, con la economía que por la misma Asociación se obtiene. En el último reemplazo fué de 311 pesetas. Los que quieran inscribirse para el reemplazo de hoy actual, a las dos de la tarde, en la Secretaría, Pontonada, 3, 2.ª planta.
Los vinos de mesa de la marca *Pedro Domecq* son los preferidos por su calidad y precio.
TOS Por fuerte y crónica que sea, se cura ó se alivia siempre con las **PASTILLAS del DR. ANDREU.**
Maravilloso invento
Llama la atención de las personas de Ciencia, tanto de España como del Extranjero, el invento del director del gabinete acústico, D. Vicente Ruiz, para dar oído a los sordos, pues siendo dicho Sr. sordo, ha conseguido darse oído y dirigirse a todo sordo, sea cual fuere la causa de la sordera. Pedir prospectos, Montero, 12, 2.ª Madrid (Gabinete Acústico). Consulta de 2 a 4.
ROCK CERVEZA STRASSBURG, VEINTE CTS. ENGLISH REPRESENTATION BAR. ECHEGARAY, 2
BENEDICTINE LICOR EXQUISITO
Tómese una Copita, despues de la Comida, ayuda la Digestion y no irrita.
Cesa la tos y el dolor de

